

El Ovallino

TRAS CHOQUE DE DOS VEHÍCULOS EN OVALLE

EN ARRESTO DOMICILIARIO QUEDA IMPUTADO POR GRAVE GOLPIZA

La fiscalía formalizó al sujeto por el delito de “lesiones menos graves”, aunque se revisarán nuevos antecedentes del estado de la víctima. De acuerdo a información entregada por el Hospital de Coquimbo, el agredido fue intervenido y enviado a la Unidad de Paciente Crítico, donde se encuentra en “extrema gravedad” y conectado a ventilación mecánica. **02**



ORGANIZAN ENCUENTRO DE BANDAS ESCOLARES EN TULAHUÉN **08**

PROGRAMA “QUIERO MI BARRIO”

DAN EL VAMOS A OBRAS EN POBLACIÓN 8 DE JULIO DE OVALLE

06

FONDO DE OPERACIÓN ANUAL

INDAP DESTINA \$69 MILLONES PARA APOYAR A CAMPESINOS

07

TRAS CUENTA PÚBLICA PRESIDENCIAL

ECHAN EN FALTA MÁS ANUNCIOS PARA ENFRENTAR GRAVE ESCASEZ HÍDRICA **03**

